



Chrigel Maurer – Der Überflieger

11.08.2024

Der Schweizer Christian Maurer, genannt «Chrigel», ist seit zwei Jahrzehnten der Überflieger in der Gleitschirmszene. Im Spannungsfeld zwischen Risikosport und Familienleben hat der achtfache X-Alps Sieger seinen eigenen Erfolgsweg gefunden.

Mit neun Jahren durfte Chrigel Maurer mit dem **Gleitschirm** des Vaters seinen ersten selbstständigen Flug machen. Die Faszination hat ihn bis heute nicht mehr losgelassen. Wer von Chrigel spricht, redet automatisch vom «Adler von Adelboden» – von «Chrigel the Eagle». Mit 21 Jahren wurde er der jüngste... Mehr Infos

Der Schweizer Christian Maurer, genannt «Chrigel», ist seit zwei Jahrzehnten der Überflieger in der Gleitschirmszene. Im Spannungsfeld zwischen Risikosport und Familienleben hat der achtfache X-Alps Sieger seinen eigenen Erfolgsweg gefunden.

Mit neun Jahren durfte Chrigel Maurer mit dem **Gleitschirm** des Vaters seinen ersten selbstständigen Flug machen. Die Faszination hat ihn bis heute nicht mehr losgelassen. Wer von Chrigel spricht, redet automatisch vom «Adler von Adelboden» – von «Chrigel the Eagle». Mit 21 Jahren wurde er der jüngste Europameister und ist nun, 20 Jahre später, achtfacher X-Alps-Sieger. Chrigel Maurer gilt als einer der besten Gleitschirmpiloten der Welt, einer der zudem die Entwicklung der Sportart massgeblich mitgeprägt hat. Der 41-jährige Schweizer ist Vater zweier Söhne, die seine Leidenschaft ebenfalls teilen. Die Faszination des Gleitschirmfliegens zieht bei der Familie Maurer bereits die dritte Generation in ihren Bann.

Training, Wettkampf und Familie in Balance zu halten, ist eine Herausforderung – vor allem, wenn sich alles um das Highlight dreht, das alle zwei Jahre stattfindet: Das X-Alps ist das härteste Hike & Fly-Abenteuer der Welt. Die Athletinnen und Athleten müssen dabei nicht nur herausragende Leistungen beim Paragliding zeigen, sondern auch körperliche Höchstleistungen vollbringen. Bei der elften Austragung 2023 waren 34 Athleten aus 17 Nationen angemeldet und der Anlass machte zum ersten Mal in der Heimat von Chrigel Maurer halt. Frutigen BE und der Niesen waren zwei der insgesamt fünfzehn Turnpoints, die es während des Rennens zu passieren galt. Für Chrigel Maurer wurde dies zu einem der emotionalsten Momente seiner sportlichen Karriere.

